LES POIRES,

Fartes à la cour d'assisses de Paris par le directeur de la CARICATURE.

Vendues pour payer les 6,000 fr. d'amende du journal le Charivari.

(CHEZ AUBERT, GALERIE VERO-DODAT)

Si, pour reconnaître le monarque dans une caricature, vous n'attendez per qu'il soit designé autrement que par la ressemblance, vous tomberes dans l'abserde. Votes ces croquis informes, au quels c'aurais peut-être du borner ma defense :



Ce croquis resemble à Louis-Philippe, your condemners dons



lers il faudra condamner celui-oi, qui resemble au premier.



Puis condamner out secre, qui ressemble su second



El cone, si vous êtes consequens, vous ne sauries absorder cette poire, qui resemble sus cromus préndens.

Aiori, pour une poire, pour une brioche, et pour soutre les têtes gretosques dons lesquelles le hannel on la malier sors placé cotte trise rememblacen, vous pourres indiger à l'anteur cinq son de prison et casq mille francs d'amende!!











